



Nombre de la alumna: Jusenía Yaret Castillo Calvo

Nombre del profesor: Likza Hally Roblero Muñoz

Nombre del trabajo: Informe de actividades

Materia: Trabajo Social en el adulto

Grado: 8vo

Grupo: "B"

PASIÓN POR EDUCAR

Fra. Comalapa, Chiapas a 13 de febrero de 2021

Es bien sabido que la mayoría de personas en edad avanzada gozan de buena salud mental, sin embargo otras más presentan riesgos de padecer trastornos mentales, enfermedades neurológicas u otras afectaciones tales como: diabetes, hipoacusia, artrosis, entre otros. Por otro lado, los adultos mayores sufren de malos tratos (es un acto que causa daño o sufrimiento a dichas personas) y se manifiesta de varias formas como: violencia física, maltrato emocional, violación o maltrato sexual, explotación financiera, uso ilegal, abandono de hogar, etc.

Con todo esto no quiere decir que hayan dejado de ser personas o que hayan dejado de tener sueños. Al contrario, siguen siendo parte elemental en la sociedad. Por lo tanto, es necesario implementar estrategias que ayuden a esta población cada vez más vulnerada.

En este apartado y como parte de una estrategia en apoyo a personas de la tercera edad, tuve un acercamiento con la Sra. Elena García Hernández persona conocida y muy trabajadora. Ella radica en el municipio de Chicomuselo, Chiapas. En su relato narra que fue cocinera desde su temprana edad pero, que tampoco desconoce el trabajo de campo ya que ayudaba a sus padres y hermanos en la labranza de la tierra. Durante toda su vida, trabajó honestamente para sacar adelante a sus tres hijos y poder heredarles alguna carrera profesional. Pero, por causas y circunstancias de la época no pudieron formarse en lo que ella anhelaba. Hoy en día, vive la angustia de quedar sola debido a que sus hijos han hecho sus vidas en otros lugares.

Su único consuelo es la compañía de un nieto con él que vive esta etapa de su vida. A quien con mucho esfuerzo dedicó parte de su juventud para prepararlo profesionalmente. Él, se formó como Psicólogo en Educación.

Doña Elena, depende de su nieto pero, también teme a quedarse sola algún día y no tener esas fuerzas para seguir adelante. Ella padece de diabetes y necesita estar en constante tratamiento para controlar estable su salud y no tener complicaciones.

En relación a lo descrito anteriormente, consideró de gran importancia tomar en cuenta otras alternativas para mejorar la calidad de vida de los adultos mayores y considerarlos como un tema de interés social, para que de esta manera poder brindarles mayor calidad de vida.

Bitácora de actividades

Actividades	Febrero 2021		
	Martes 02	Jueves 04	Viernes 12
Primer visita			
Presentación y convivencia con la entrevistada			
Segunda visita			
Entrega de un detalle			
Realización de entrevista			
Invitación para una consulta médica			
Consulta médica en el DIF municipal			
Entrega de medicamentos por parte del DIF			

*Siguiendo las recomendaciones de salud, se convivieron tres días con la entrevistada para evitar mayor tiempo de contacto.

Anexos

